

KLEINE CHRONIK



1959

Unter Federführung des Stifters und Gründers Hermann Kaiser Baubeginn für dreißig Bungalows und ein „Feierabendhaus für ältere Menschen, die ihren Lebensabend in Ruhe verbringen möchten“.

Mai 1964

Richtfest

Dezember 1964

Eröffnung des Hans-Giebner-Hauses für 100 Bewohner

1969

Der Gründer Hermann Kaiser stirbt.

1972

48 Bewohner beziehen das neu errichtete Hermann-Kaiser-Haus mit Andachtsraum im Untergeschoss.

1978

Neubau des Kulturraums und einer Cafeteria

1983

Bezug des Wilhelm-Möller-Hauses (60 Bewohner)
Eröffnung des Rehasentrums mit Bewegungsbad

1991

Das Hermann-Kaiser-Haus wird zum Pflegehaus für eine vollstationäre Betreuung umgebaut.

2006 – 2008

Bau des Graf-Zinzendorf-Hauses (48 Pflegeplätze)

2008

Eröffnung des Graf-Zinzendorf-Hauses

September 2008

Schließung der Bungalows

2009

Der Evangelische Gemeinschaftsverband Hessen-Nassau veräußert seine Beteiligung an der Simeonstift GmbH. Neuer Hauptgesellschafter wird der Hessische Diakonieverein, der das Simeonstift in seiner Betreibergesellschaft HDV gGmbH weiterführt.

2010

Die HDV gGmbH geht unter das Dach des christlichen Gesundheitskonzerns AGAPLESION. Ab sofort heißt das Simeonstift AGAPLESION SIMEONSTIFT.

August 2010

Beginn des Neubaus mit 116 Pflegeplätzen

Oktober 2011

Die bisherige Pflegedienstleitung Daniela Brückner übernimmt die Stelle der Heimleitung.

April 2012

Bezug des Neubaus mit drei Wohnbereichen; Schließung der Gebäude Hans-Giebner-Haus, Wilhelm-Möller-Haus, Hermann-Kaiser-Haus, des Kulturraums, des Rehasentrums und des alten Verwaltungsbereichs

6. Juni 2012

Einweihungsfeier des Neubaus

24. Juni 2012

Tag der offenen Tür

12. August 2012

Sommerfest und Jubiläumsfeier „10 Jahre Agaplesion“

1. September 2012

Karin Schön wird neue Pflegedienstleitung.

20. November 2012

Erstes Candle-Light-Dinner

1. Juni 2013

Simeonstift startet Schülerprojekt zur Stärkung der Auszubildenden.

21. August 2013

Das Simeonstift wird mit dem Grünen Haken ausgezeichnet.

Dezember 2013

Zum zweiten Mal besteht das Simeonstift die MDK-Qualitätsprüfung mit 1,0.

22. März 2014

Das Simeonstift bekommt einen Erlebnispfad.

August 2014

Grüner Haken – Rezertifizierung

1. Dezember 2014

AGA Catering übernimmt die Verpflegung der Bewohner im Simeonstift – Küchenchef Clifton Rutkowski

3. Dezember 2014

Bestnote 1,0 bei MDK-Prüfung

1. Januar 2015

Pflegestärkungsgesetz tritt in Kraft. Erweiterung der zusätzlichen Betreuung nach § 87 b SGB XI. Mitarbeiter werden umgeschult und neue eingestellt, die Mitarbeiterzahl verdoppelt sich!

AGA Reinigung Süd übernimmt die Hausreinigung im Simeonstift.

Juni 2015

Simeonstift erhält MRE Siegel.